

# Presentación

**Francisco Pérez Puebla**  
 Presidente de AME

Estimados socios de la AME:

La profunda crisis económica por la que estamos pasando ha dejado en la cuneta a la cuarta parte de las asociaciones y organizaciones no gubernamentales y está exigiendo del resto un esfuerzo inteligente para la supervivencia. Las limitaciones presupuestarias estatales han provocado el colapso de las asociaciones más vulnerables y más dependientes de la subvención. Nuestra asociación, como receptora de ayudas públicas, tampoco ha podido evitar el azote de los vientos dominantes que se han llevado integralmente la subvención anual presente en anteriores presupuestos de la AEMET. Ya durante el ejercicio 2011 vimos reducirse su importe en un 15%, pasando de 12.000 euros a 10.200 y, en este último año esta contribución ha terminado por desaparecer.

Otro de los efectos inducidos por esta crisis es la drástica reducción en el pago de cuotas de afiliados a las asociaciones. Algunos estudios han cifrado en un 25% la bajada en el número de miembros de las ONG y de otras asociaciones. Nuestra asociación no es una isla en el océano y el impacto en la afiliación aunque inferior está siendo muy importante. La acción conjunta de la supresión de las subvenciones y de la reducción de cuotas ha asfixiado a grandes ONG. Aunque nuestra modesta asociación no puede presumir de una tesorería holgada si podemos afirmar que hasta ahora hemos conjurado la inevitable debacle en la que han caído otros.

La junta directiva ha estado manteniendo durante todo el mandato una dirección realista y prudente en el gasto, alejada de aventuras optimistas sin fundamento pero también hemos huido de caer en un inmovilismo fatalista. Durante la celebración de la próxima asamblea de renovación de cargos en marzo de 2013 podréis comprobar como hemos estado controlando nuestros gastos sin

menoscabo de la presencia e influencia de nuestra asociación. Es más, a pesar de ello se ha producido un incremento en nuestras actividades con una notable mejora en su calidad. En gran medida el garante de este resultado ha sido la confianza que ha depositado en nuestro “saber hacer” la fundación de la Obra Social de La CAIXA y la incorporación al patronazgo de las XXXII Jornadas Científicas del operador público energético, REE.

Sin embargo, sin la renovación de la confianza y el apoyo de nuestros propios socios no iríamos muy lejos. Gracias al soporte económico de los socios, a la ilusión de muchos miembros y al apoyo de la labor callada diaria de tantos alcanzamos hechos tan relevantes como la publicación trimestral de nuestra revista divulgativa que pronto alcanzará una década de presencia a base de un pertinaz y laborioso continuo goteo de números. Ese milagro que ocurre cada tres meses sería imposible si no fuera por el altruismo y la abnegación de los colaboradores de cada número y, por supuesto, del sacrificio económico de los suscriptores y de todos los socios.

Sabemos que estos son tiempos muy difíciles pero a ellos nos enfrentamos con nuestro mejor capital, la ilusión y creatividad humana. A pesar de nuestra dimensión, presentamos proyectos inéditos como el nuevo concurso “Meteovideo” con el que queremos atraer la atención a los aficionados a la edición de videos meteorológicos de corta duración. Todo ello sería imposible si no nos renováis vuestro apoyo mediante el abono de la próxima cuota correspondiente al año 2012 que se pasará el mes de noviembre y si no difundís estas iniciativas entre tantos aficionados y profesionales del sector como os sea posible para que pasen a engrosar nuestras filas desplegando su iniciativa para nutrirnos.